



Morena critica comidas del Poder Judicial pero sus diputados gastan millones



En Morena siguen los embates al Poder Judicial, desde donde el presidente Andrés Manuel López Obrador y hasta legisladores han venido acusando a jueces, magistrados y ministros por las grandes cantidades de dinero que supuestamente ganan al impartir justicia en México.

Sin embargo, en el partido no se exentan de cometer lo mismo.

Y es que, de acuerdo con el último informe de gastos del Grupo Parlamentario de Morena, publicado por el periodista Juan Ortiz, los diputados liderados por Ignacio Mier Velasco, gastaron más de 6 millones de pesos en alimentos y utensilios en 6 meses, lo que quiere decir, un millón al mes para 201 diputados.

Esto sin contar que hay 45 días de receso.

De acuerdo con el documento que corresponde al periodo de 6 meses del 1ro de septiembre del 2022 al 28 de febrero de 2023, al rubro de "Alimentos y Utensilios", fueron destinados 6 millones 354 mil pesos, lo que desglosado significa 35 mil 300 pesos diarios.

<https://tinyurl.com/4wcpn5rf>